
 

Association Ihssane Future Génération  

10 rue Coulaux 67000 Strasbourg  

 

 

Strasbourg, Mosquée du port du Rhin, 25/04/2021 

 

 

Compte rendu de la réunion du Dimanche 25/04/2021 

 

 

Ordre du jour  

- Perspective pour la réorganisation de l’association  

- Réélection des membres du bureau exécutif et le conseil administratif  

- Perspectives pour la préparation de la relève de l’association  

Sujets et Questions divers  

- Comment renforcer l’association avec les atouts des différents membres ? 

- Comment maintenir et renforcer la diversité des membres de l’association ? 

- Comment s’organiser pour loger et rémunérer le(s) futur(s) imam(s) attitré(s) à 

mosquée ? 

 

Étaient présents  

 

Prénoms Nationalités 

Mr Youssef 
Mr Issa 
Mr Mourad 
Mr Meski 
Mr Samir 
Mr Ziyan 
Mr Assam 
Mr Saïd 
Mr Ahmed 
Mr Mouad 
Mr Kamel  
Mr Boubakir et son beau frère 
Mr Amadou Oury  ( Secrétaire général )  
Mr Kamal Brakat ( Président )  

Palestinen 
Français 
non communiqué 
non communiqué 
non communiqué 
non communiqué 
non communiqué 
non communiqué 
Tchadien 
non communiqué 
Somalien 
Mauritanien 
Guinéen 
Algérien 

 



Étaient absents  

 

Prénoms  Nationalités 

Kamel Bouraoui 
Mounir 
Ali 
Tayeb 
Amar Sahraoui 
Oumar de Kehl 
Mohamed Tahar 

non communiqué 
non communiqué 
Tchadien 
non communiqué 
non communiqué 
non communiqué 
Tunisien 

 

 

Début de la réunion à 11h15 

 

Nous remercions et louons Allah qui nous a permis de nous rassembler ce dimanche 

25/04/2021 à 11h au sein de notre belle mosquée fraîchement renouvelé durant ce mois 

béni du Ramadan 1442 au siège de notre association Ihssane 10 rue coulaux 67000 

Strasbourg. 

 

Nous avons aussitôt commencé la réunion dans un cadre convivial et amical, en ayant la 

grande opportunité d’écouter la récitation du coran du notre frère Ahmed avec sa magnifique 

voix qu’Allah le bénisse et accorde une longue vie. 

 

Notre cher président Kamal a ensuite pris la parole pour demander à tous les frères 

présents de se présenter pour faire plus connaissance. 

 

Après cet instant chaleureux, le président a pris la parole pour expliquer l’objectif de la 

réunion qui était de penser à :  

Comment mettre en place une stratégie pour préparer la relève de l’association ? 

 

Il a tout d’abord mentionné le fait que l’association dispose d’un grand potentiel de 

personnes ayant de grande capacité dont on ignore même toute l’étendue, mais que 

malheureusement ces personnes ne sont pas prêtes à intégrer activement le bureau 

exécutif de l’association. 

 

Il a soulevé le fait que les personnes sont plus prêtes à apporter un soutien matériel ou 

physique que de s’engager comme des membres déclarés et participants dans le long terme 

pour développer administrativement et juridiquement l’association. 

 

Il a soulevé par après la question cruciale à savoir : 

 

Qui pourrait prendre sa place si un jour il devait la céder ? 

 



Il a ensuite mentionné la nécessité de réélire les membres du bureau exécutif et de mettre 

en place un conseil d’administration solide et permanent qui siègera lors des assemblées 

générales et qui aura le droit de voter pour élire les membres du bureau exécutif.  

 

Ensuite il ( le président ) a exposé les grandes lignes du projet de rénovation de la mosquée 

à savoir : 

- Estimation globale des travaux ( devis architecte 100 000€ ) 

- Récoltes des fonds  

- Donation privée Pro-Inter 10 000€ 

- Dons privées ( Récoltes dans les différentes mosquées )  

- Trésorerie de l’association en début de projet  60 000€. 

  

- Travaux effectués  

- Fenêtres isolantes  

- chauffage au sol 

- Peinture ( effectué par nos frères Boubakir et son beau frère )  

 

- Travaux à effectués 

- Système de sécurité : 

- Système de fermeture et ouverture automatique des portes avant et 

les horaires de prière. 

- Système de caméra de surveillance 

- Installer la rampe d’accès pour personne à mobilité réduite à l’entrée 

principale  

 

Après cette intervention lourde et intense du président, toutes les personnes présentes ont 

intervenus afin d’apporter leur opinion et leurs idées face à toutes ses annonces.  

 

Suite à un grand nombre de questionnement concernant le montant des travaux un tableau 

récapitulatif au vu de tous sera affiché sur l’écran de mosquée prochainement. 

 

Au bout de 2h de concertation et d’échange, nous avons convenu de réfléchir sérieusement 

aux points relatés lors de cette réunion et de nous rencontrer à nouveau le 26/05/2021 afin 

de refaire le point et de communiquer les avancements et partager les propositions de 

chacun. 

 

Le président a incité aux membres présents de promouvoir dans leur entourage l'intérêt de 

l’association, d’intégrer de nouveaux membres ( jeunes ou vieux ) actifs et impliqués pour 

ainsi developper l’association. 

 

 

 

 

 

 

Le secrétaire général  

Amadou Oury Bah  

 


